



▲皆川関東農政局長に要望する鈴木篠本新井土地改良区理事長

篠本新井地区で「あせ道 キャラバン」開催される

4月1日から新しく始まった米の戸別所得補償モデル対策を周知する農林水産省の「あせ道キャラバン」が5月28日、篠本新井地区の水田で行われました。地元農家10名が皆川芳嗣・関東農政局長と車座で意見交換し、「国の農業政策はよく変わるの、所得補償は安定的に続けてほしい」「土地改良事業と所得補償は車の両輪なので、どちらも削減しないでほしい」などの要望が出されました。これに対し皆川局長は「予算は十分に確保してあるので、所得補償制度に一人でも多くの生産者に参加してもらいたい。現場の要望は政務三役にしっかりと伝える」と話されました。

普段はなかなか食べる
ことのできないつぎたて
餅の味を楽しんでもらおうと6月4日、養護老人ホーム光楽園で餅つき大会が、南条地区老人クラブの呼びかけで行われました。餅は臼と杵を使い、みんなで声を掛け合いながら昔ながらの方法でつくられました。つかれた餅は、あんこ餅、からみ餅、雑煮などにされ、昔ながらの味を堪能しました。



老人ホームで餅つき大会

～養護老人ホーム光楽園～

脳で見ると！動体視力トレーニング

～東陽野球スポーツ少年団～



児童の動体視力を鍛え、野球などのスポーツ活動に役立ててもらおうと「脳で見ると！動体視力トレーニング」教室が6月6日、東陽小学校体育館で行われました。教室ではパソコン用のソフトを使った動体視力の測定やトレーニングが行われ、参加した児童や保護者らは普段はできない一風変わったトレーニング方法を楽しんでいました。

第5回町軟式野球大会「春季大会」「シニア大会」

春季大会はレジェンズが優勝！シニア大会は篠本メッツが4連覇！

光スポーツ公園野球場で6月13日、町軟式野球「春季大会」の準決勝、決勝戦が行われ、決勝戦で台侍とレジェンズが対戦しレジェンズが優勝し、昨年の夏季大会に続き2大会連続優勝を果たしました。また、5月23日には「シニア大会」の準決勝、決勝戦が行われ決勝戦で九人会と篠本メッツが対戦し、篠本メッツが見事「シニア大会」4連覇を成し遂げました。

3賞の選手 《敬称略》

シニア大会

最高殊勲選手賞 椎名 幸司（篠本メッツ）
敢闘賞 堀越 健一（篠本メッツ）
打撃賞 川島 昇（九人会）



▲春季大会優勝レジェンズ

春季大会

最高殊勲選手 青山 和樹（レジェンズ）
敢闘賞 鈴木 重喜（台侍）
打撃賞 振屋皓司郎（レジェンズ）